



古賀西校区 コミュニティだより

令和4年 秋号 No.78号

古賀西校区コミュニティ
運営協議会事務局発行

ご連絡はこちらからお願いします→

koganishicommu2011



@gmail.com

はじめての防災合宿

10月29日、西校区ではじめての防災合宿を開催しました。西校区の親子6組にコミュニティ役員、各自防災バッグを持ち込んでの開催です。

まず小学校の防災倉庫にあるものを確認し、各家族ごとにパーティション設置。ワンタッチで開くので設置は案外ラクでした。

お昼の備蓄食の白がゆを準備したあとは『風水害24』という、架空の町で台風が接近する24時間を模擬体験するゲームを。判断を間違うと助からないケースもありました。

昼食の備蓄食を家族ごとにパーティションの中でいただき、午後は粕屋消防本部様より防災体験。非常時の救出の仕方、ロープの結び方など教えていただきました。続いては、非常時持出品のお披露目を。食糧品が豊かであったり、家族写真やゲームを入れてあったり。災害はいつやってくるかわかりません。あわてないように普段からの備え、行動確認の大切さを思い知った合宿となりました。



大接戦のグラウンドゴルフ大会



10月15日、各区対抗グラウンドゴルフ大会が、スポーツ月間にふさわしい青空の下で行われました。

会場は古賀西小学校のグラウンド。

草の生えたコースも多くなかなか苦戦される姿もある中、ちらほらとホールインワンの歓声も。今回の大会は子ども達も参加してくれました😊 普段遊ぶ校庭が違って見えたかな？

個人賞は接戦に次ぐ接戦、団体賞もいずれも1点差の接戦！ 見事優勝を飾ったのは南区さんでした🏆 朝早くからコースの準備をしてくださった健康スポーツ部会の皆さん、ありがとうございました！

こちらも接戦！スカットボール大会

11月19日は秋季スカットボール大会！ 久しぶりの年2回の開催です。

中間の時点では、3位に3区が同点で並んで大混戦!! 大歓声は自粛していただきましたが、静かに熱戦が繰り広げられ、応援にも熱が入ります。そんな中に飛び出たのが中川区さんのトリプルピンゴ2連発。この大会を長年続けてきた中で、はじめて目にしました。

一気に得点を重ねた中川区さんがそのまま逃げ切り、見事に優勝🏆 おめでとうございます！



大根川花鶴川クリーン作戦

11月12日は大根川花鶴川クリーン作戦！

よく晴れた青空の下、西校区では60人もの皆さんが集まり、花鶴川河口の両岸に分かれて清掃を行いました。古賀中学校からも頼もしい助っ人がやってきて、川岸がとても美しくなりました😊 皆さんありがとうございました！ きれいな川はみんなのもの。私たちひとりひとりの手で、みんなの川を守りましょう！